



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>200 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V10002638</b>
Prix	<b>690 000 €</b>

Cabris

Maison à vendre (06530)

Exclusivite - pour amateur de panorama à couper le souffle, véritable belvédère surplombant la côte d'azur, pour cette magnifique villa / appartement de charme traitée à l'ancienne, s'articulant autour d'une spacieuse double réception avec cuisine baignée de lumière et se complétant par deux suites. Annexes : une troisième suite de 40.90 m2 avec accès indépendant et un appartement complémentaire de 2 pièces principales (43.45 m2). Terrain clôturé de 627 m2 avec terrasses, balcon, jacuzzi et parking. Situation privilégiée à deux pas du village. Offre coup de coeur. Sole agent - exceptionnel ...

*Exclusive - for lovers of breathtaking panoramas, a veritable belvedere overlooking the french riviera, for this magnificent villa / charming apartment treated in the old fashioned way, built around a spacious double reception room with kitchen bathed in light and complemented by two suites. Annexes: a third suite of 40.90 m2 with independent access and an additional apartment with 2 main rooms (43.45 m2). Fenced plot of 627 m2 with terraces, balcony, jacuzzi and parking. Privileged location close to the village. Favorite offer. Sole agent - exceptional panorama toward the riviera for this ...*

## AGENCE DU PANORAMA

4, rue de l'Horloge - 06530 CABRIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

